



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

### **Polizeimeldungen**

Berichtszeitraum vom 21.11. bis 22.11.2022

### **Verkehrsgeschehen**

#### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Montag wurde auf der B 100 bei Burgkemnitz eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 541 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 12 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 102 km/h.

#### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Montag wurde auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Brehna und Wolfen eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 4270 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 120 km/h wurden 13 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 164 km/h.

#### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Montag wurde in Dessau-Roßlau, Kühnauer Straße eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 461 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurde 1 Verstoß festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 65 km/h.

**- mobile Geschwindigkeitskontrolle -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Montagvormittag wurde im Rahmen einer mobilen Geschwindigkeitsüberwachung ein Lkw Mercedes auf der B 100 bei Landsberg mit überhöhter Geschwindigkeit festgestellt. Bei der Geschwindigkeitsmessung durch Nachfahren konnte eine Geschwindigkeit von 85 km/h bei erlaubten 60 km/h festgestellt werden.

Gegen den Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

**- mobile Geschwindigkeitskontrolle -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Montagvormittag wurde im Rahmen einer mobilen Geschwindigkeitsüberwachung ein Pkw VW auf der B 6n, Abzweig Kleinpaschleben mit überhöhter Geschwindigkeit festgestellt. Bei der Geschwindigkeitsmessung durch Nachfahren konnte eine Geschwindigkeit von 113 km/h bei erlaubten 70 km/h festgestellt werden.

Gegen den 21-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.